



Dans le cadre d'une conférence sur l'intimidation

Jasmin Roy rencontre les élèves de 6^e année à Sainte-Adèle

Sainte-Adèle, le 17 septembre 2015 – Le 16 septembre dernier, la Ville de Sainte-Adèle offrait l'opportunité aux élèves de 6^e année des trois écoles primaire sur son territoire d'entendre l'inspirant témoignage du comédien, reporter, chroniqueur et conférencier Jasmin Roy, à la Place des citoyens.

Admettre la différence

C'est dans le cadre d'une conférence intitulée *Admettre la différence* que Jasmin Roy s'est adressé aux élèves afin de partager son parcours et ses expériences difficiles, lui qui en décembre 2010, lançait la Fondation Jasmin Roy pour contrer l'intimidation en milieu scolaire. Grâce à sa force intérieure, celui qui a survécu à des troubles d'anxiété généralisée et de dépression causés par les nombreuses années où il fut ostracisé et rejeté dans son milieu scolaire, rencontre ainsi les jeunes partout au Québec afin de les sensibiliser aux ravages causés par l'intimidation en milieu scolaire. Si la conférence a abordé le thème de l'intimidation, elle a aussi traité de dépression, de troubles d'anxiété, du rejet, d'estime de soi, de résilience et du pouvoir citoyen.

Réalisée et financée dans le cadre de l'entente de développement culturel entre la Ville de Sainte-Adèle et le ministère de la Culture et des Communications du Québec, cette activité de médiation culturelle est la première de deux projets portant sur l'intimidation à être proposée aux écoles cet automne. En effet, en novembre prochain, ces mêmes jeunes seront appelés à réaliser une œuvre en argile portant sur l'intimidation en compagnie de Roger Langevin, l'artiste ayant créé l'œuvre l'Esseulée que l'on peut admirer à la Place des citoyens.